



Difícilmente Hidalgo lo puede atender, reconoció el titular de la SEPH

Estado pide al Gobierno federal ayuda para pagar a docentes homologados

● “Cada año es la misma problemática”, admitió Castrejón

● Dinero para prestación “no está alineado al presupuesto”

● El asunto debe revisarse y ver si es viable a futuro

● El tema fue abordado en visita de AMLO a la entidad

NATHALI GONZÁLEZ/P4



DIFÍCILMENTE EL ESTADO LO PUEDE ATENDER CON SUS RECURSOS, RECONOCIÓ CASTREJÓN

Pago a homologados, asunto de AMLO y Menchaca: SEPH



◀ El secretario de Educación en Hidalgo, Natividad Castrejón Valdez, consideró que se debe revisar a fondo las condiciones en que se otorga la prestación, y qué es viable o no para un futuro. Foto Carlos Sevilla

“Cada año es la misma problemática puesto que no está alineado al presupuesto”, dijo el titular del sector

NATHALI GONZÁLEZ

El secretario de Educación en Hidalgo, Natividad Castrejón Valdez, informó que el pago de aguinaldo 2022 a docentes homologados era uno de los temas que el gobernador Julio Menchaca Salazar plantearía al presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, durante su visita a Pachuca el pasado sábado.

Lo anterior luego de que trabajadores de la educación cumplieron un mes sin el pago del aguinaldo por parte del gobierno estatal, situación

que ocurrió también el año pasado y que luego de un paro laboral y protestas les fue entregado el recurso hasta marzo.

“Yo confío en que haya tenido la oportunidad de hablarlo y también que haya tenido una respuesta positiva. Tengo una reunión con él para ver qué logró con el presidente y si no buscar otras opciones”, indicó el titular de la SEPH.

Castrejón Valdez consideró que tiene que existir un reconocimiento a los 20 años de trayectoria a los trabajadores de la educación, beneficiados con este aguinaldo de homologados, pero se debe revisar

a fondo las condiciones en que se otorga, y qué es viable o no para un futuro.

“Cada año es la misma problemática puesto que no está alineado al presupuesto, no está etiquetado, la federación no lo reconoce como una prestación a la que tenga obligación de atender, el estado difícilmente va a poder tener los recursos porque son ascendentes”, argumentó.

El funcionario detalló que, se tenía un costo de 3 millones de pesos el primer año y cuando lo determinaron de 50 días en el gobierno de Miguel Osorio, 6.5 millones de pesos. “Hoy tenemos un costo aproximado de 129 millones de pesos, el próximo año 150 millones, y difícilmente el estado lo puede atender con sus recursos”, aseguró.

El secretario de Educación Pública en Hidalgo mencionó que una vez resuelta la emergencia de este año se tienen que hacer mesas de trabajo para llegar a un acuerdo más racional para el estado, pues descartó que se tome la decisión de eliminar el aguinaldo.

“Esa sería una decisión muy difícil de tomar en el momento, tendrían que pasar muchas cosas en el análisis, no está planteado, lo que está es acordar mecanismos legales para que se cumpla sin llegar a la presión anual”.